



Morena elegirá a sus candidatos estatales entre polémicos perfiles



Morena dará a conocer este viernes a sus aspirantes a la candidatura por la gubernatura de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz, Yucatán y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

En Puebla, compiten por la candidatura a la gubernatura los primos Alejandro Armenta Mier e Ignacio Mier Velazco; ambos militaron en el PRI hasta 2017 y 2006, respectivamente.

Hace unas semanas, Alejandro Armenta fue acusado de recibir un ingreso de un millón de pesos durante su gestión como presidente de la Mesa Directiva del Senado.

[Morena Will Choose His State Candidates Among Controversial Profiles \(nationworldnews.com\)](https://www.nationworldnews.com)